

Dr. Alexander Mayer
Vacher Str. 213g, 90766 Fürth
Tel.: 0172 / 98 34 175
<http://www.dr-alexander-mayer.de>

Rundbrief des Stadtheimatpfleger Nr. 48

20.01.2009

Nicht Neues von der „Neue Mitte“



„Architektenwettbewerb“ zur Neuen Mitte: Es gibt begründeten Anlass zur Befürchtung, dass ähnliche Vorschläge eingereicht werden, wie sie in der Ludwig-Erhard-Straße schon verwirklicht sind ... am 26. März wissen wir mehr. (leider darf nicht mehr verraten werden)

Die gestrige Podiumsdiskussion zur Neuen Mitte zeigte zwar immerhin das große Interesse der Bevölkerung, brachte aber kaum Neues. Die Zusammensetzung des Podiums war unausgewogen zugunsten von Befürwortern des Centers in der jetzigen Form. Die Diskussion konzentrierte sich auf die Eigenschaft der Rudolf-Breitscheid-Straße als öffentlicher Raum und auf Fragen der Ökonomie. Die Gesprächsleitung, aber auch die Fragesteller aus dem Publikum glichen das Missverhältnis nicht aus, so dass die Argumente von Denkmalschutz und Heimatpflege zu kurz kamen.

Link FN: <http://www.fuerther-nachrichten.de/artikel.asp?art=953588&kat=12>

Kein Jahresbericht im Stadtrat

Im Gegensatz zu langjähriger Praxis wurde der Jahresbericht des Stadtheimatpflegers nicht auf die Tagesordnung der Januarsitzung des Stadtrates gesetzt, man will anscheinend bestimmte Dinge nicht hören. Er erscheint deswegen und aus Zeitgründen erst Ende Februar als Rundbrief.

Peinlich: Die Rebellin

Das ZDF zeigte vor kurzem zur besten Sendezeit ein nach Fürth verortetes Melodram:

"Die Rebellin" erzählt die Geschichte von Lena Berkow, gespielt von Alexandra Neldel, die in den Nachkriegsjahren in Deutschland ihren Traum verwirklichen und Fernsehgeräte bauen will. Sie übernimmt Verantwortung, erlebt Schicksalsschläge, Enttäuschungen, schmerzliche Verluste, aber auch die große Liebe, triumphale Erfolge und einen sensationellen Aufstieg..."

Mit durchaus gemischten Gefühlen sah ich der Ausstrahlung entgegen. Die Autoren haben offensichtlich die von mir veröffentlichten Geschichten von Grundig und des Fernseh- und Rundfunkpioniers Walter Mayer (mein Vater) "verwurstet" und als Unterlage für ihre Handlung hergenommen. Leider wurde nicht einmal ein Mindestmaß an historischer und inhaltlicher Plausibilität eingehalten, was auch schade um die teilweise hervorragenden schauspielerischen Leistungen war.

Mein Resümee: Wer bei einer solchen Sendung mit dem Pürierstab recherchiert, der macht das auch bei andere Themen.

Links:

ZDF zur Sendung:

<http://rebellin.zdf.de/ZDFde/inhalt/15/0,1872,7396367,00.html?dr=1>

ZDF Forum zur Sendung:

<http://www.zdf.de/ZDFforum/foren/sendungen/rebellin/F6403/thread1945246.php>

Vita Walter Mayer im Fernsehmuseum Wiesbaden:

<http://www.fernsehmuseum.info/zeitzeuge-mayer.0.html>

Walter Mayer auf Fürth-Wiki:

http://www.fuerthwiki.de/wiki/index.php/Walter_Mayer

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Alexander Mayer
Stadtheimatpfleger